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Pierre de Construction Spirituelle N°58 

 

 

Psaumes, 36 :10-11  « Car auprès de toi est la source de la vie ; Par ta lumière 

nous voyons la lumière. Étends ta bonté sur ceux qui te 

connaissent, Et ta justice sur ceux dont le cœur est droit. » 

A vous qui êtes nés de nouveau de l'Esprit de Dieu, quand Dieu vous a 

plantés en Jésus-Christ (I Cor. 1 :30), qui est l’inépuisable Source de la Vie, tout 

ce dont vous avez besoin pour le voyage de votre vie, pour votre guérison, pour 

votre salut, pour votre joie, pour votre bonheur, a été placé en vous au moment 

où vous avez reçu le Saint-Esprit (Jean 1 :16). 

La seule chose que vous avez à faire, c’est de vous mettre à vous 

développer, de boire, boire, vous mettre à vous développer. Alléluia. Tout est déjà 

là. Il vous faut libérer cela tout simplement.  Mettez-vous à vous développer ; 

mettez-vous à boire ; remuez-vous ; mettez-vous à vous étendre ; des profondeurs 

plus profondes, des hauteurs plus élevées, tout cela se trouve en vous. Vous n'avez 

pas besoin qu'un guérisseur Divin vienne vous guérir. La guérison Divine a déjà 

été acquise au Calvaire (I Pierre 2 :24). La seule chose que vous devez faire, vous 

avez été plantés en Christ au Calvaire, c’est de boire de la Source qui ne tarit 

jamais (Jean 4 : 13-14). Alléluia.   

Vous parlez de boire, j'avais l'habitude d'aller dans les montagnes. Je pense à un 

ruisseau où j'avais l'habitude d'aller, et comment il était le ruisseau le plus heureux que 

j'ai jamais vu. Eh bien, il bouillonnait tout simplement, bouillonnait, bouillonnait, 

bouillonnait tout le temps. Chaque année, quand j'y allais, il bouillonnait toujours. 

Je me suis avancé un jour pour parler à ce ruisseau. J'ai dit : "M. Le Ruisseau, 

qu'est-ce qui te rend si heureux ? Est-ce parce que les cerfs boivent de ton eau ?" 

Il me répondrait en ces termes : "En fait, ce n’est pas ça, Frère Branham."  

Je dirais : "Peut-être que les ours boivent de ton eau, c’est ça qui te rend si 

heureux. C'est ça qui te fait bouillonner."  

Christ En Vous, l’Inépuisable Source de la Vie 
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Il dirait : "Non"  

Je dirais : "Peut-être c’est parce que je viens ici chaque année et tu m'aimes, 

c'est la raison pour laquelle tu bouillonne." 

Eh bien, il dirait : "Non. Ce n'est pas moi qui bouillonne. C'est quelque chose 

derrière moi qui me fait bouillonner, qui me pousse."  

Et c'est ainsi qu’il en est d’un Chrétien né de nouveau, à l'ancienne mode. Ce 

n'est pas lui qui est si bruyant. C'est Quelque chose derrière lui qui le fait faire ce 

bruit, qui le fait bouillonner, qui le pousse, le fait pousser, qui le conduit dans les 

hauteurs et des profondeurs plus profondes de Christ. Amen. C'est vrai. Ce ne sont 

pas eux qui produisent ces choses. [1] 

Si la Vie de Jésus Christ habite dans des individus, ils s'identifient à Lui. 

C'est Christ en vous (Col. 1 : 26 -28). Pas un membre d'église, ni un système, mais 

une Puissance de la résurrection. C’est le Saint-Esprit, il est un signe sur vous qui 

montre que votre vie dit "amen" à chaque Ecriture. La promesse est écrite là à 

l’intérieur. [2]  

Et Chaque parole de Dieu est une Semence (Matt. 13 : 1-9, 18-23). Et si cette 

Semence peut être plantée près de l’inépuisable Source de la Vie, qui est Christ, le 

croyant doit boire au-delà de ce qu’il peut imaginer, il doit boire et s’épanouir. 

Produisez tout ce dont vous avez besoin, car cela se trouve en vous lorsque vous 

recevez Christ. Et nous sommes plantés ensemble en Christ. Et Il est l’inépuisable 

Source de la Vie (Col. 2 : 1-3). [3] 

Et la seule chose que nous devons faire, si vous êtes malade, si vous avez 

besoin de quelque chose, quand Dieu vous remplit du Saint-Esprit. Par un seul Esprit, 

nous sommes tous plantés, baptisés pour former un seul corps (I Cor. 12 :13). Et la 

seule chose que nous devons alors faire c’est boire simplement, de boire, jusqu'à ce 

que nous nous mettions à produire la guérison Divine, les gloires, que nous soyons 

débarrassés du vieux souci et du doute, et que nous les repoussions, et que nous 

produisions une nouvelle vie, que nous portions de nouveaux fruits de l'Esprit (Gal. 5 

:22). Buvez simplement, arrosez la semence. [4]   
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Et nous, à mesure que nous buvons, nous grandissons. Mais, si la plante 

refuse de boire, alors la plante ne peut pas grandir. Et si vous voulez seulement le 

croire maintenant, chacun en particulier ! [5] 

  Et si vous êtes planté en Lui, la seule chose que vous avez à faire, c'est de boire 

de Sa bonté et de produire tout ce dont vous avez besoin dans le voyage sur cette 

terre. Tout est une question de boire, de se reposer, dans la paix. Ce n'est pas en 

luttant et en vous efforçant, en tirant, vous détruisez le but même que vous représentez 

lorsque vous faites cela.  

Le Christianisme ne consiste pas à, Dieu n'est pas Celui que vous devez 

supplier, à Qui vous devez crier, que vous devez implorer, dans le jeûne et la 

faim, et des choses comme ça, pour y arriver. Certainement pas. Je ne suis pas en 

train de déprécier le jeûne. Je crois au jeûne. Absolument. Mais quand vous jeûnez, 

vous n'avez pas faim. Jésus après avoir fini de jeûner, la Bible dit, Il eut faim. C’est 

Dieu qui place le jeûne sur vous (Ésaïe 58 : 6-8). Vous ne le placez pas sur vous de 

par vous-même.  

Ne faites pas ça. On ne fait pas les choses par les œuvres. C'est par grâce. 

Dieu dans la grâce souveraine ... (Éph. 2 : 8-10). [6] 

Maintenant, que faites-vous avec l’arbre ? Vous le placez là, vous le mettez 

dans le sol et vous le plantez. Et puis vous l'arrosez. Maintenant, que fait le petit 

arbre ? Le petit arbre doit puiser l'eau de la terre. Et il doit boire et boire et boire. 

Il doit boire plus que sa portion. Et à mesure qu’il boit, il se met à pousser. Et après 

un certain temps, il produit des branches. Et puis, il produit des feuilles. Ensuite, il 

produit des fleurs. Enfin, il produit des pommes. C'est tout simplement une question 

de boire et de se mettre à pousser. [4]  

Et ça c'est vous. Lorsque nous sommes plantés ensemble en Christ, la seule 

chose que nous devons faire c’est de boire de Sa promesse et de nous épanouir. 

Tout ce dont vous avez besoin se trouve en vous lorsque vous recevez Christ, car 

Christ est en vous. Et vous devez simplement boire de Sa Parole, de Sa vie et vous 

mettre à vous développer. Oh oui, je crois qu'Il est l'eau qui se déverse sur nous. Il 

est la Vie. [7] 
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Il est l’inépuisable source de la Vie Eternelle, ici pour manifester toute 

promesse Divine de Sa Bible, pour quiconque Y croira. Amen. Oui, monsieur. La 

seule chose que vous avez à faire c’est de boire. Venez à la source et buvez. Buvez 

jusqu'à ce que vous soyez satisfait. Vous ne pouvez pas L'épuiser. Non, monsieur. 

Il est absolument inépuisable, et vous pouvez simplement boire et boire et boire. 

Vous pouvez boire votre guérison. Vous pouvez boire votre salut. Venez 

simplement et buvez. "Que celui qui a soif, vienne et boive." (Jean 7 : 37-39). Amen. 

Je sais qu'Il est ici, et je sais qu'Il fera infiniment au-delà et abondamment si 

toutefois, nous Lui donnons l’occasion de le faire. [8]  

Le problème est que vous ne buvez pas. C'est vrai. Vous ne buvez pas. Ne 

croyez-vous pas qu'Il est l’inépuisable Source de la Vie ? "Venez à Moi, vous toutes 

les extrémités de la terre et buvez ?" [9] 

Nous sommes plantés en Lui par le Saint-Esprit, alors buvez simplement de 

Lui. Chaque personne qui est Chrétienne ... Le diable se fiche de combien vous venez 

à Christ, aussi longtemps que vous ne buvez pas. Vous pouvez vous asseoir à table 

avec la bouche mouillée et dire : "Eh bien, je suis là. Je suis là." Vous avez peur de 

libérer votre foi. [10]  

Chaque bénédiction rédemptrice vous appartient ; il suffit de boire, de 

boire et de vous épanouir. C'est tout. Tout ce dont vous avez besoin se trouve en 

vous (II Cor. 4 : 7). Lorsque vous recevez le Saint-Esprit (Éph. 1 : 13-14), tout ce dont 

vous avez besoin entre ici et la gloire se trouve déjà en vous. Ce n'est pas de la foi que 

vous avez besoin. Vous avez la foi, si vous avez le Saint-Esprit, car Il est votre foi 

(II Cor. 4 :13 ; Gal. 2 : 19-20). Mais ce que vous devez savoir, c'est de savoir 

comment utiliser cette foi. Vous voyez ce que je veux dire ? Et si vous arrivez à 

comprendre comment l'utiliser, vous verrez abondamment, infiniment au-delà de ce 

que vous pourriez faire, ou penser du Seigneur (Éph. 3 : 20-21). [11] 

Je vous dis ce qui ne va pas avec le Chrétien aujourd’hui : vous ne tirez pas 

profit de votre baptême du Saint-Esprit. Puisez-En et buvez, et buvez, et buvez, et 

buvez jusqu'à ce que vous produisiez le salut, que vous produisiez la guérison Divine, 
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et que vous produisiez le baptême du Saint-Esprit. Buvez simplement, buvez, buvez. 

[12] 

Prenez l’arbre le plus petit, ça, c’est un jeune bébé en Christ, et plantez-le près 

d’une source d'eau, l’inépuisable Vie de Christ. Vous êtes alors placé dans votre 

position en Christ. Et lorsque vous êtes en Christ, par le Saint-Esprit, alors toutes ces 

qualités du Saint-Esprit se manifestent en vous (II Pierre 1 : 3-11). [13]  

La seule chose que vous avez à faire c’est de vous mettre à boire. L’arbre tire 

sa vitamine de l'eau. Et le Chrétien tire sa vitamine de la Parole. Donc, vous 

buvez, buvez plus et étendez-vous et épanouissez-vous. Produisez le salut. Produisez 

le Saint-Esprit. Mettez-vous à vous développer, jusqu'à ce que ce bras infirme se 

redresse. Continuez simplement à boire. Buvez ! Buvez jusqu'à ce que vous ne 

puissiez plus boire. Buvez jusqu'à ce que vous vous enivriez, à tel point que vous 

oubliez toute votre théologie et que vous croyiez en Dieu. Et buvez jusqu'à ce que vous 

vous sentiez bien. Et alors continuez tout simplement à boire. Amen. Dieu vit. [14] 

L’inépuisable Source de la Vie, c’est Jésus-Christ. Pourquoi ? Et Qui est-Il 

? La Parole, le même ; la Parole, la Vie, la Source, “le même hier, aujourd’hui et 

pour toujours” (Heb.13 : 8). Pour le vrai croyant, c’est Là qu’est sa joie suprême, sa 

Vie suprême. Et sa satisfaction suprême se trouve en Christ (Jean 10 : 10). Pas 

besoin de pomper, de tirer, d’adhérer, de vider ; juste de croire et de se reposer. 

Voilà ce qu’Il est pour celui qui croit. [15] 

Et venez à la Source, amen, au Puits artésien : la Présence de Christ qui reste 

toujours vivante ! Je crois qu’Il est l’inépuisable Source de la Vie. Plus vous en 

recevez de Lui, plus elle est fraîche, plus elle est froide, meilleure elle est, et 

meilleur goût elle a. Voilà maintenant trente-trois ans que je Le sers, et c’est encore 

chaque jour meilleur que le jour d’avant. Il a dit qu’on n’aurait jamais soif, si on boit 

de cette Eau (Jean 6 : 35). Remarquez comme C’est formidable. Oh ! 

Israël a fait comme beaucoup de gens font aujourd’hui : ils ont abandonné la 

source d’eau vive pour aller se creuser des citernes (Jér. 2 : 16). 
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Maintenant, l'église n'a pas besoin d'un polissage. Elle n'a pas besoin d'un 

déridage. Elle a besoin d'une naissance (Jean 3 : 3-5). Elle a besoin d'une 

conversion. Quelque chose doit arriver. Pas juste pour renforcer nos frontières, pas 

pour faire entrer de nouveaux membres : un réveil ne consiste pas juste à attirer de 

nouveaux membres. Un réveil, consiste à faire revivre ce que nous possédons déjà. 

C’est ce dont nous avons vraiment besoin. [17] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une 

œuvre rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, 

dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient 

entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


